

# AWNI

## Bhabinkamtibmas Desa Ciomas Gelar Sosialisasi Anti-Bullying di MI Hegarmanah

Ciamis - [CIAMIS.AWNI.OR.ID](http://CIAMIS.AWNI.OR.ID)

Dec 13, 2024 - 14:30



Ciamis – Dalam upaya menciptakan lingkungan sekolah yang aman dan kondusif, \*Bhabinkamtibmas Desa Ciomas, Anggota Polsek Panjalu Bripka Cacah H.\* melaksanakan kegiatan penyuluhan tentang bullying kepada para

siswa MI Hegarmanah, Desa Ciomas, pada Jumat, 13 Desember 2024. Acara yang dimulai pukul 08.00 WIB ini berlangsung penuh antusias hingga selesai dalam suasana yang aman dan kondusif.

Dalam penyuluhan ini, Bripka Cacac menyampaikan materi tentang dampak negatif bullying terhadap korban, pelaku, dan lingkungan sekolah secara umum. Ia menekankan bahwa bullying tidak hanya mencakup kekerasan fisik, tetapi juga kekerasan verbal dan emosional yang dapat mengganggu perkembangan mental anak-anak.

"Bullying adalah ancaman serius bagi tumbuh kembang anak-anak. Melalui sosialisasi ini, kami ingin memberikan pemahaman bahwa semua anak berhak merasa aman dan nyaman di sekolah tanpa ada rasa takut atau tekanan," ujar Bripka Cacac.

Kepala MI Hegarmanah, Bapak Ahmad Riyadi, sangat mengapresiasi langkah proaktif Bhabinkamtibmas dalam memberikan penyuluhan kepada siswa. "Kami merasa sangat terbantu dengan kehadiran Bripka Cacac yang memberikan wawasan penting kepada anak-anak tentang bahaya bullying. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan agar anak-anak lebih memahami pentingnya sikap saling menghormati," katanya.

Guru-guru pun berharap kegiatan ini dapat menanamkan nilai-nilai positif kepada siswa agar mampu menciptakan budaya sekolah yang saling mendukung dan jauh dari tindakan perundungan.

Kapolsek Panjalu IPTU Yaya, dalam keterangannya, menyampaikan komitmen Polres Ciamis untuk terus mendukung terciptanya lingkungan sekolah yang aman. "Melalui penyuluhan ini, kami berharap dapat menanamkan pemahaman kepada siswa untuk saling menghormati dan menjunjung nilai-nilai kebaikan. Kami juga akan terus bersinergi dengan pihak sekolah untuk mencegah segala bentuk kekerasan di lingkungan pendidikan," tegas Kapolsek Panjalu.

Kapolres Ciamis AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H melalui Kapolsek Panjalu juga menekankan pentingnya pendekatan edukatif dalam membangun karakter generasi muda. "Kami berkomitmen untuk mendukung kegiatan seperti ini sebagai langkah preventif agar bullying tidak lagi menjadi ancaman bagi siswa. Ini adalah bagian dari tanggung jawab kita bersama dalam membentuk anak-anak yang berkarakter baik dan menghargai perbedaan," ungkap Kapolres Ciamis melalui Kapolsek Panjalu.

Sosialisasi ini diharapkan menjadi langkah awal untuk menciptakan perubahan sikap di kalangan siswa, baik dalam bertindak maupun berinteraksi dengan teman sebaya. Dengan adanya edukasi dini seperti ini, lingkungan sekolah dapat menjadi tempat yang lebih aman dan nyaman untuk belajar dan berkembang.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap berjalan lancar, aman, dan kondusif. Semua pihak berharap kegiatan serupa dapat dilakukan secara rutin di sekolah-sekolah lainnya demi melahirkan generasi yang cerdas, berkarakter, dan bebas dari bullying.

Harkamtibmas, Ciamis, Polres Ciamis, Polda Jabar,